

Sportärzte testen den Golf 4Motion

Auf dem 27. Deutsch-Österreichischen Kongress für Sporttraumatologie & Sportmedizin in Seefeld (15. - 23.2.2013) haben die Teilnehmer die Möglichkeit, den neuen Golf 4Motion bei einem Fahr- und Sicherheitstraining zu testen. Unter Anleitung von Experten der Volkswagen-Driving-Experience werden die Gäste in die Grenzbereiche der Fahrphysik geführt.

Darüber hinaus präsentiert Volkswagen in einer Fahrzeugausstellung neben dem neuen Golf auch den Passat Alltrack und den Touareg. Außerdem stehen Phaeton und Touareg als Shuttle-Fahrzeuge für die Gäste zur Verfügung. (ampnet/deg)